

Vielen Dank

Von der grossen Anteilnahme beim Abschied von unserem Vater,
Grossätti und Bruder

Hans Mäder-Schlup

† 19. Mai 2018

waren wir überwältigt. Wir danken von Herzen allen, die uns auf
vielseitige Weise ihr Mitgefühl ausgedrückt und ihn auf seinem
letzten Weg begleitet haben.

Unser besonderer Dank geht an

- ↪ seine Lebenspartnerin, die ihn viele Jahre liebevoll begleitet hat
- ↪ Pfarrer Matthias Fehr für die einfühlsame Trauerfeier
- ↪ die Enkel für die Mitgestaltung der Trauerfeier
- ↪ den Männerchor Boppelsen für seine Lieder an der Trauerfeier
- ↪ den Hausarzt Dr. Maeder für die langjährige Begleitung
- ↪ das Pflegepersonal der Spitex Otelfingen für die gute
Betreuung in den letzten Monaten
- ↪ alle Freunde und Bekannten, aus Nah und Fern, die ihn
die letzten Jahre mit Besuchen und Telefonaten immer
wieder aufgebaut haben.

Boppelsen, im September 2018

Im Namen der Trauerfamilie